
Villa K'lia - Martinique - Robert

From 97.14 € / night - 2 bedroom(s) - 1 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Martinique - Villa les pieds dans l'eau - 2 chambres


Villa au calme avec ponton


Cette maison de vacances est un véritable havre de paix. Située à l'extrémité de la pointe la rose au Robert, cette villa est
composée de 2 chambres et d'1 salle de bain avec douche et WC. Les propriétaires, Jean Pierre et Julie vivent sur le même
terrain (dans une maison indépendante) et ont à coeur que leurs voyageurs passent un séjour d'exception. Pas d'inquiétude
concernant votre intimité, des brises vue sont installés entre les deux maisons.  Au bout du jardin, les propriétaires ont
aménagé un ponton vous permettant d'accéder à la mer. Sur la terrasse, vous pourrez organiser vos petits déjeuners tout
en dominant les eaux turquoises de la baie du François. Le fils des propriétaires, Emmanuel, propose des sorties en mer
avec son bateau. Le départ de ses excursions se fait depuis le ponton. Ce cottage est idéal pour des voyageurs à la
recherche d'un séjour authentique. Si vous avez envie de découvrir la Martinique en dehors des sentiers battus, vous êtes
au bon endroit ! 


Le cottage est situé à l'extrêmité de la Pointe La Rose, une voiture est donc indispensable. Vous ne pourrez pas aller faire
vos courses ou aller à la plage sans véhicule. Le Robert est une commune située sur la côte Atlantique en Martinique.
Véritable commune de pêcheurs, elle est réputée notamment pour ses îlets. Vous trouverez différents prestataires pour vous
faire découvrir, l'ilet Chancel avec ses iguanes, l'ilet Madame, l'ilet Oscar ou bien la baignoire du Trapèze réputée pour
déguster des ti-punchs dans eaux turquoises. Le Robert regorge également de petites adresses. Notre secret ? Fruity Boul
au centre-ville, spécialiste des sorbets et des glaces à base de produits locaux.


Martinique - Waterfront villa - 2 bedrooms

Quiet villa with boat dock


This vacation home is a true haven of peace. Located at the tip of Pointe La Rose in Le Robert, this villa has 2 air-
conditioned bedrooms (mosquito nets over the beds) and a bathroom with shower and toilet. The owners, Jean Pierre and
Julie, live on the same plot (the entrance is on the shared plot, but the two houses are independent and not overlooked,



thanks to view-breakers). At the end of the garden, the owners have built a pontoon for quick access to the sea. On the
terrace, you can enjoy breakfast overlooking the turquoise waters of the Baie du François. If you're looking for a quiet,
authentic stay, you've come to the right place! Please note that a car is essential, as the cottage is located at the tip of Pointe
La Rose, so you'll need a car to do your shopping or go to the beach.


Le Robert is located on the Atlantic coast of Martinique. A true fishing village, it is renowned for its islets. You'll find various
service providers to help you discover them: ilet Chancel with its iguanas, ilet Madame, ilet Oscar and the Trapèze bathtub,
famous for ti-punches in turquoise waters. Le Robert also abounds in small restaurants. Our secret? Fruity Boul in the town
center, specializing in sorbets and ice creams made with local produce.



Caractéristiques / Features

 60 m2 /  4 traveler(s) /  2 bedroom(s) /  1 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Air conditioner  Iron  Washing machine

 Parking  TV  Wifi  Household linen

 Filter coffee maker  Microwave  Crib  Sea view

 Outdoor furniture  Free on-site parking  Towels  Dining table



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


